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Stadtrat 09.06.2022 

 

Kurztitel  
 
Ausstellung anlässlich des 50. Jahrestages des Europapokalsieges des 1. FC Magdeburg 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

im Fanprojekt Magdeburg gibt es derzeit eine Ausstellung, organisiert von einer 

Arbeitsgemeinschaft aus dem Block U, die daran erinnert, dass der 1. FC Magdeburg vor  

50 Jahren seine 1. DDR-Meisterschaft feierte. Eine Anerkennung der herausragenden 

Leistungen des 1. FC Magdeburg verfolgte unsere Fraktion auch mit dem Antrag A0221/20 bzw. 

Änderungsantrag A0221/20/1. Ziel des Antrages bzw. Änderungsantrages ist es, den Triumph 

des Vereins beim Europapokal der Pokalsieger gegen den AC Mailand im Mai 1974 zum  

50. Jahrestag im Jahr 2024 entsprechend zu würdigen, ggf. in Form einer Ausstellung. Mit 

positivem Beschluss am 15.04.2021 im Stadtrat wurde der Oberbürgermeister gebeten, mit den 

Verantwortlichen des 1. FC Magdeburg Gespräche zu führen und den Verein sowie die 

Vertreter*innen der Fanszene bei den Planungen und der Umsetzung des Vorhabens zu 

unterstützen. Laut Stellungnahme S0022/21 der Stadtverwaltung hat der 1. FC Magdeburg ein 

hohes Interesse an der Umsetzung einer Festlichkeit und einer entsprechenden Aufarbeitung des 

damaligen Erfolges bekundet. Die AG Vereinskultur sollte bei der Vorbereitung mit einbezogen 

werden. Im Februar/März 2021 fand ein Treffen der AG statt, aus dem Ideen und Ansätze für 

mögliche Umsetzungen hervorgehen sollten. Mir ergeben sich diesbezügliche folgende Fragen: 

 

1. Haben inzwischen weitere Gespräche mit dem Verein bzw. Vertreter*innen der Fanszene in 

dieser Sache stattgefunden? 

 

Falls ja: Mit welchem Ergebnis? Sind die Planungen für eine würdige Begehung des 1. FC 

Magdeburg anlässlich des 50. Jahrestages des Europapokalsieges im Jahr 2024 inzwischen 

vorangeschritten? 

 

Falls nein: Warum nicht? Wann sind erneute Gespräche geplant? 

 

2. Ist bekannt, welche Ideen und Ansätze aus dem Treffen der AG Vereinskultur hervorgegangen 

sind? 

 

3. Inwieweit beabsichtigt die Stadtverwaltung den Verein bei den Planungen und der 

Umsetzung des Vorhabens zu unterstützen? 

 

Ich bitte Sie um eine kurze mündliche und eine ausführliche schriftliche Antwort. 

 

 

 

Carola Schumann 

Stadträtin 
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